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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Aline Mack. 
Es sind 5 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2019 

Das Protokoll wird mit redaktionellen und inhaltlichen Änderungen einstimmig genehmigt. 
 

4. Finanzanträge 

Es ist ein weiteres Mitglied anwesend. Es sind nun 6 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 

4.1. Greening beantragt für ihre Klausurtagung die Übernahme der Übernachtungs- und Fahrtkosten in Höhe 
von insgesamt 486€. Die Fahrtkosten betragen 192€ und die Übernachtungskosten 294€. An der 
Klausurtagung nehmen 10 Personen teil. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der 
Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrt- und Übernachtungskosten für die Klausurtagung von Greening in Höhe 
von 486€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
4.2. Die Fachschaft Naturwissenschaften beantragt die Übernahme der Fahrtkosten für die 

Bundesfachschaftentagung in Leipzig in Höhe von 671,92€. An der Tagung nehmen 8 Studierende teil. 
Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten für die BuFaTa der FS N in Leipzig in Höhe von 671,92€: 
(6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
4.3. Die Fachschaftsgruppe Kommunikationswissenschaften beantragt die Übernahme der Fahrtkosten für 

die Medienstudierendentagung in Berlin in Höhe von 525,44€. Es wird die Abstimmung des 
Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten für die MeStuTa der FSG KoWi in Berlin in Höhe von 525,44€: 
(6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
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4.4. Die Fachschaft Wirtschafts- und Sozialwissenschaften beantragt die Übernahme der Fahrtkosten für ihre 
Fachschaftshütte in Höhe von 172,50€. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der 
Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten für die Fachschaftshütte der FS WiSo in Höhe von 172,50€: 
(6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 

5. Umlauf der Mitglieder und Referenten_innen 

- Flora Ehrle berichtet, dass einige Rückmeldungen von studentischen Gruppen eingegangen sind. 
- Felix Stöth kümmert sich um eine bessere Internetverbindung im alten Skriptenbüro. 
- Dominik Becker kümmert sich um den Haushalt.  
- Lukas Waldmann berichtet vom Ring politischer Studierender Stuttgart. Dies ist ein Gremium ähnlich der LAK, 
allerdings nur für die Stuttgarter Hochschulen, die für Stuttgart relevante Themen besprechen. Es sollte jemand 
an dem nächsten Treffen teilnehmen. 
- Fabian Probost hat an der Senatssitzung teilgenommen. 
- Andrea Bauer berichtet, dass im Skriptenbüro derzeit drei Stellen frei sind. Außerdem sind die Kugelschreiber 
geliefert worden.  
- Anna-Maria Götzke teilt mit, dass die Podiumsdiskussion zu den Regionalwahlen gut war. Es waren 40 
Personen da. Die Listen haben gute Vertreter_innen zur Podiumsdiskussion geschickt und Timo Schempp hat 
wieder moderiert. Bezüglich des Wissenschaftsfestivals organisiert Anna-Maria Götzke zusammen mit Marie-
Luise Dralle eine Podiumsdiskussion zum Thema „Mein Studi-Stuttgart – Wohnen und Bewegen in der 
Landeshauptstadt“. An der Podiumsdiskussion sollen Vertreter_innen folgender Gruppen teilnehmen: ein_e 
Verantwortliche_r vom VVS, Vertreter_innen die sich mit dem Thema Wohnen auf Stadt- und Landesebene 
beschäftigen und nach Möglichkeit der Chefredakteur der Stuttgarter Zeitung als Moderator sowie 2 Studierende. 
- Aline Mack bedankt sich bei den TMS-HiWis, denn die haben das komplette Lager umgesetzt. Des Weiteren 
berichtet sie, dass die Wand des Frauenklos der TMS aus Brandschutzgründen übergangsweise entfernt wird 
und der Sperrmüll beantragt wurde. Bezüglich des Sperrmüll wird noch eine E-Mail mit dem genauen Datum 
verschickt. Das Schallgutachten für die TMS war erfolgreich. Es soll ein Bistro für Studierende in der 
Speisemeisterei geben. Es wird überlegt an den Gremienwahlen Lose zu verteilen, mit Gutscheinen der Caféte 
und weiteren Gewinnen. Das Verteilen der Lose sollte zentral organisiert werden und es sollten sich nach 
Möglichkeit alle Listen daran beteiligen, sowohl beim Verteilen der Lose als auch beim Bereitstellen der Gewinne. 
Außerdem wäre wünschenswert, wenn die Gewinne an den Dies Academicus gekoppelt werden. Darüber hinaus 
hatten Aline Mack und Anna-Maria Götzke ein Gespräch mit dem Rektor und der Kanzlerin bezüglich der 
Hochschulfinanzierung, bei dem unter anderem über den Wegfall der studentischen QSM gesprochen wurde. Die 
Mensa verlängert die Bereitstellung von Lernplätzen bis März 2021. Noch vorhandene Fahrradständer können 
aufgrund von Fluchtwegen nicht aufgestellt werden.  
 
Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind nun noch 5 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 

6. Referatswahlen 

Lucas Weide studiert im 2. Semester Biologie (Bachelor) und möchte das Sportreferat übernehmen.  
Die Wahl wird per Handzeichen entschieden. Jedes Mitglied hat eine Stimme.  
Lucas Weide wird einstimmig als Sportreferent gewählt. 
Der AStA-Vorstand beglückwünscht ihn zur Wahl. 
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7. Sonstiges 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind nun noch 4 stimmberechtige Mitglieder anwesend. 
 
- TaskForce 2500: Der Wirtschaftswissenschaften-Bachelor verliert massiv an Bewerber_innen, daher wurde die 
TaskForce 2500 gebildet. Dies ist ein Gremium, welches sich damit beschäftigt, dass sich wieder mehr Personen 
bewerben und dann auch einschreiben. 
- Nächste AStA-Sitzung: Die nächste AStA-Sitzung findet nächste Woche aufgrund der StuPa-Sitzung bereits um  
17 Uhr statt. 

 
Die Sitzung endet um 19:25Uhr.  
 
 

                                           
 
 

Aline Mack      Flora Ehrle 
Vorsitzende des AStA     Protokollantin 
 
 


